

La Russie assure que l'État Islamique a été complètement vaincu en Syrie



Moscou, 4 avril (RHC)- Le président russe, Vladimir Poutine, a assuré que l'organisation terroriste État Islamique a été complètement vaincue en Syrie.

Dans un communiqué adressé aux membres de la Conférence de Sécurité Internationale qui se tient dans la capitale russe, Vladimir Poutine a mis l'accent sur le fait que, cependant, ce groupe terroriste dispose encore d'un important potentiel destructif et qu'il peut lancer des

attaques dans différentes parties du monde.

« Il faut réfléchir ensemble à de nouvelles formes de coopération multilatérale contribuant à consolider les avancées dans la lutte contre le terrorisme et à éviter une plus grande propagation de cette menace » a ajouté Vladimir Poutine.

Plus de 850 délégués de 95 pays prennent part à la Septième Conférence de Sécurité de Moscou qui prend fin demain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/159112-la-russie-assure-que-letat-islamique-a-ete-completement-vaincu-en-syrie>



Radio Habana Cuba